

ALCALDÍAS



Sin basura

"Chatarrización 2021" en Coyoacán.

- Esto fue durante el 29 y el 30 de abril.
- La actividad fue coordinada con Gobierno Central, Policía Auxiliar de la CDMX, Secretaría de Seguridad Ciudadana a través de la Dirección Ejecutiva de Seguridad Ciudadana

por parte de la Alcaldía.

- Un total de 26 vehículos abandonados y en deterioro, con trámite de apercibimiento, fueron trasladados en grúas a distintos depósitos, con el apoyo de uniformados capitalinos.

2

días duró el evento en Coyoacán.

26

autos abandonados fueron trasladados.

